Les délégués au 7e Congrès du PCC débattent des conclusions des 4 commissions de travail



La Havane, 18 avril, (RHC).- Les délégués et invités au 7e Congrès du PCC, le Parti Communiste de Cuba débattent aujourd'hui des conclusions auxquelles sont arrivées les 4 commissions qui ont siégé cette fin de semaine.

La première a analysé le document portant sur la conceptualisation du modèle économique et social cubain. La seconde a été centrée sur le Plan de développement national jusqu'en 2030.

La troisième a analysé la marche de l'application des grandes lignes économiques et sociales tracées par le congrès précédent et leur mise à jour pour la période allant de 2016 à 2021 et la quatrième a évalué l'accomplissement des objectifs de travail du PCC fixés lors de sa première conférence en janvier 2012.

A l'ordre du jour d'aujourd'hui figure également la présentation, l'analyse et le vote de la candidature au Comité Central du Parti. Cette candidature sera rendue publique demain, durant la dernière séance du congrès, ainsi que les membres du Bureau politique, son premier et second secrétaires.

Hier, les délégués, près d'un millier, et les 280 invités ont analysé également le rapport central que le président Raul Castro a présenté au Congrès en sa qualité de premier secrétaire du Parti. Bon nombre de participants se sont accordés à qualifier d'excellent le document.

Plusieurs d'entre eux ont proposé que ce rapport soit analysé dans chaque cellule du Parti et au sein des Conseils de direction de chacune des entreprises cubaines afin de faciliter à tous les travailleurs la possibilité de participer à la solution des problèmes.

Marino Murillo, membre du Bureau politique, a déclaré qu'au sein de la Commission consacrée à l'analyse de l'application des grandes lignes économiques et sociales tracées par le parti, 116 personnes étaient intervenues aux débats. Celles-ci ont avancé 52 propositions dont 37 ont été adoptées.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/90864-les-delegues-au-7e-congres-du-pcc-debattent-des-conclusions-des-4-commissions-de-travail$



Radio Habana Cuba